

職員ペンリレー

松本 友紀

宇久高校 事務長



4月に事務長として赴任してきました、松本と申します。宇久高校は、事務長として初めての勤務校となります。20年ほど前に、小値賀の北松西高校に勤務したことがあり、今度は宇久にしかも事務長として異動になるとは思いもよらず驚きました。小値賀では、夏には仕事が終わってから海に泳ぎに行ったり、夜には星空がきれいだったことを懐かしく思い出します。赴任して早3ヶ月が経とうとしていますが、まだまだ慣れない仕事も多く、先生方や事務室のみなさんに助けていただきながら日々過ごしています。

事務職員時代は、学校の行事等に参加して生徒の様子を見る機会はありませんでしたので、事務長になり4月の入学式や5月の中高合同体育大会、ユビトマ企画などいろいろな行事等で生徒たちの活動の様子を間近で見ることができ、とても嬉しく思います。宇久高校は生徒13名のとても小さな学校ですが、どの行事でも生徒一人ひとりが一生懸命頑張っている姿が印象的です。

生徒たちと向き合う先生方も活気にあふれ、一体感のある学校、みんなが主役になれる学校だなと感じます。

令和8年度からは離島留学も始まります。学校の転換期に事務長として何ができるのか考え、教育環境充実のため尽力できればと思います。

仕事以外では、自然豊かな宇久島での生活を存分に楽しみたいと思っています。休みの日には島内の観光地や神社を巡っています。対馬瀬灯台では、地球って本当に丸いなと感じたり、きれいな浜辺を散歩して癒されたり。これからの季節は、海でシーカヤックやシュノーケリングなどやってみたくいろいろあります。宇久でしかできない経験や宇久の四季折々の自然を楽しみたいと思います。また、地域の行事等にも積極的に参加して、地域の方々との交流も大事にしたいと思っています。どうぞよろしくお願いします。

小中高合同海岸清掃

宇久高校の「今」をお届けします。



6月13日（金）小中高合同海岸清掃が開催されました。あいにくの雨模様でしたが、生徒たちは元気いっぱい活動しました。一人ひとりがビニール袋を手に、熱心にごみを拾い集めました。先生方も傘をさしながら、子供たちを励ましつつ共に清掃活動に参加しました。海岸は次第にきれいになり、皆の顔には達成感と満足感が広がっていました。このような活動を通じて、生徒たちは環境への意識を高めるだけでなく、地域とのつながりも深まりました。今後も地域と協力しながら、様々な活動を続けていきたいと考えています。

閲覧ありがとうございます



学年の窓News!

宇久高校の「今」をお届けします。

各学年の職員から

1年生



6月18日に2年生と一緒に海を渡って大学や各種学校の見学に行きました。1年生全員では初めての船旅ということもあって、行きの船の中からおしゃべりしながら勉強を教え合ったり、スマホをのぞき込んだりと楽しく過ごしていました。学校見学では、それぞれの学校の魅力や仕組み、雰囲気などを肌で感じ、刺激を受けるよい時間となりました。一番の刺激は長崎国際大学の食堂でしたね（みんな揃って固まっていた）。

2年生からの文理コース選択や、将来の進路についてより深く考えていけそうですね！

（角田）

2年生

6月18日（水）に進路体験学習として九州文化学園、佐世保高等技術専門学校、長崎国際大学にお伺いしました。大きなキャンパスに圧倒されながらも、生徒たちは興味津々で各施設を見学しました。それぞれの学校の代表の方々から貴重なお話を伺い、進路についての理解を深めることができました。生徒たちは、この体験を通じて将来の選択肢について考えるきっかけを得ることができ、より具体的なイメージを持つことができたようです。ぜひ、今後の進路選択に大いに役立ててほしいです。（石見）



3年生



3年生は高総体が終わり、進路実現に向けて改めてスタートを切りました。高総体では、それぞれ納得のいく終わり方することができたようです。これまで部活動に注いできたエネルギーを、そのまま進路実現のために発揮してほしいと思います。また、3年生としての部活動は終わりとなりましたが、まだまだ学校の行事やイベントではリーダーシップを求められることも多くあります。周りのことも自分のことも気かけながら、無理せず、でも直向きに進んでいってほしいと思います。（村里）